

VORSTELLUNG

INTERNATIONAL WORKSHOP + ARTIST PROFILE

01

Name, Vorname:

First and last names:

Taron, Sylvia

02

Was machst du beruflich?
(maximal 120 Zeichen)

What do you do for a living?

Studiert habe ich Lehramt für die Fächer Deutsch und Englisch. Vor meiner Tätigkeit bei der Stadt Essen war ich unter anderen Lehrerin in der Erwachsenenbildung. Seit 2019 bin ich beim Jugendamt der Stadt Essen für das Kinderforum Rathaus verantwortlich.

I studied to become a teacher of German and English and, before joining the City of Essen, worked as a teacher, including in adult education. Since 2019, I have been responsible for the Children's Forum at City Hall at the Youth Welfare Office of the City of Essen.

03

Was machst du gerne in deiner Freizeit? (maximal 120 Zeichen)

What do you like to do in your free time?

Meine Freizeit verbringe ich gerne der Natur. Ich lese außerdem gerne, schaue Serien, reise und gehe mit Begeisterung shoppen. Ich habe 3 Töchter im Teenageralter, die meine Interessen sehr mitprägen. Ich versuche auch Sport zu machen, was nicht immer regelmäßig gelingt. Früher war ich Eiskunstläuferin im Verein, aber das ist schon eine Weile her...

In my free time, I enjoy spending time in nature. I also like reading, watching series, travelling and shopping with enthusiasm. I have three teenage daughters who strongly influence my interests. I also try to exercise, although I do not always manage to do so regularly. I used to be a figure skater in a club, but that was quite a while ago...

04

Worauf freust du dich bei diesem internationalen Workshop? (maximal 150 Zeichen)

What are you looking forward to at this international workshop?

Ich freue mich besonders auf den internationalen Austausch über Demokratie, politische Teilhabe und bürgerschaftliches Engagement, auf vielfältige Perspektiven und neue Impulse für unsere gemeinsame Arbeit.

I am especially looking forward to the international exchange on democracy, political participation and civic engagement, to diverse perspectives and new ideas for our joint work.

05

Internationale Erfahrungen bedeuten für mich... (maximal 150 Zeichen)

International experiences mean to me...

Während meines Studiums lebte ich über ein Jahr in England bei einer Gastfamilie. Dabei lernte ich Menschen aus vielen Ländern kennen und erlebte die englische Kultur unmittelbar. Besonders recherchiend war es, kulturelle Unterschiede zu entdecken, neue Perspektiven kennenzulernen und dadurch mein Verständnis für die Welt zu erweitern.

During my studies, I lived in England with a host family for over a year. I met people from many countries and experienced English culture first-hand. Discovering cultural differences, learning about new perspectives and thereby broadening my understanding of the world was particularly enriching.

06

Dein Motto: (max. 80 Zeichen)

Your motto:

In zwanzig Jahren wirst du mehr von den en Dingen enttäuscht sein, die du nicht getan hast, als von denen, die du getan hast.“ (Mark Twain).

In twenty years, you will be more disappointed by the things you did not do than by the things you did. (Mark Twain).